

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

COMITÉ EJECUTIVO 2016-2019

De acuerdo a lo dispuesto en los estatutos que rigen la vida interna de nuestra organización sindical, y en mi calidad de Secretaria General del Sindicato de Trabajadores al Servicio del H. Ayuntamiento Constitucional de Coquimatlán, Col., rindo ante ustedes el Tercer Informe de Labores del Comité Ejecutivo 2016-2019.

Las actividades que a continuación se mencionan, son el resultado de propuestas e ideas emanadas de nuestras reuniones de Comité, mismas que fueron presentadas y sometidas a votación en 5 asambleas ordinarias y extraordinarias que se llevaron a cabo en el año que se informa, así como diversas reuniones informativas en las distintas áreas de trabajo. Por lo que en nuestro sindicato se cuenta con un clima de respeto a las distintas ideologías y puntos de vista, se escucha a las mayorías y se llevan a cabo procesos democráticos.

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

Como parte del orden del día en las asambleas mencionadas, se presentaron los informes financieros, de una forma detallada y con acceso a los documentos de comprobación de gastos. Lo que permite tener transparencia en el manejo de las finanzas. A partir del mes de enero del presente año, previo acuerdo de asamblea, iniciamos con las retenciones y aportaciones sindicales vía banco, bajo la autorización expresa de cada trabajador para que sea el sindicato quien directamente realice las retenciones y no la tesorería del ayuntamiento, pues había un incumplimiento por parte de la autoridad para entregar el recurso que los trabajadores aportan al sindicato. Situación que ha dado viabilidad económica para la operatividad de las actividades propias del gremio y a la vez contar con recursos económicos para realizar préstamos a los compañeros.

A continuación se presenta un resumen del informe financiero anual:

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

CORTE DE CAJA DE LA CUENTA CORRIENTE	
INGRESOS	
SALDO INICIAL	\$ 2,049.91
Aportación por dos nuevos ingresos al sindicato (Roberto Mejía y Ramona Flores)	\$ 5,000.00
Recuperación de 6 seguros mutualistas (\$260.00 aportación por cada trabajador)	\$ 189,540.00
Recuperación de cuotas y descuentos sindicales del Ayuntamiento, DIF y Capaco	\$ 222,192.82
Rentas del local del sindicato	\$ 4,150.00
Aportación trabajadores para festejo del día del niño	\$18,450.00
Multas por no asistir a desfile, asamblea o actividades sindicales	\$ 23,813.21
Aportación trabajadores para evento del 31 aniversario	\$ 49,200.00
TOTAL DE INGRESOS	\$514,395.94

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

EGRESOS	
Pago de 6 seguros mutualistas (Ma. Elena Benitez, Jorge Armando González, Jorge Armando Morán, Enriqueta Santana, Erika Ordaz y Raúl Aguilar)	\$ 189,540.00
Pago de teléfono y luz eléctrica de oficina Sindical	\$ 5,065.00
Gasolina de vehículo oficial	\$ 9,600.00
Mantenimiento de Vehículo oficial	\$ 2,088.90
Comisiones banco por domiciliación de cuota sindical	\$ 9,464.95
Pago de secretaria	\$ 39,000.00
Pago de cuotas a la Unión de sindicatos año 2017	\$ 3,600.00
Festejo del día del niño	\$ 18,820.32
Pago de aseos del local del sindicato	\$ 2,250.00
Compra de material de limpieza	\$ 1,055.47
Gastos evento día de la madre	\$ 10,021.30
Pago de arbitrajes para equipo de futbol	\$ 550.00
Gastos evento día del padre	\$ 17,390.00
Gastos por festejo de 31 Aniversario	\$ 47,527.94
Evento día social secretarias y bibliotecarios	\$ 4,176.00
Compra de víveres para damnificados por sismo	\$ 982.00
Mantenimiento de oficina sindical	\$ 2,455.33
Compra de arreglos y corona floral	\$ 2,750.00
Apoyo para compra de cohetes para festejos religiosos	\$ 3,200.00
Pago de una hora de banda evento cultural de septiembre	\$ 1,700.00

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

Compra de papelería para uso de oficina y manifestación	\$ 6,669.29
Compra de impresora y toner	\$ 9,190.00
Apoyo extraordinario para Gabino Rincón por camioneta dañada en manifestación	\$ 1,620.00
Gastos varios	\$ 9,025.15
TOTAL DE EGRESOS	\$397,741.65
SALDO EN BANCO	\$116,654.29
CORTE DE CAJA DE BECA MÉDICA	
Saldo Inicial	\$76,766.70
Ingresos	\$49,200.00
Egresos (pago de 3 becas médicas) \$600.00 por personal al mes	\$21,600.00
SALDO EN BANCO	\$104,366.70
CORTE DE CAJA CUENTA DE CONSTRUCCIÓN	
Saldo inicial	\$206,591.32
Ingresos (Ene-Jul 2018)	\$85,900.00
SALDO EN BANCO	\$292,491.32

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

CORTE DE CAJA FONDO DE AHORRO	
Enero- Diciembre del 2017 Entregado en Enero del 2018	\$ 559,736.00
Rendimiento Generado (por préstamos)	\$ 75,700.00
Actualmente Enero-Julio del 2018	\$ 656,250.00
CORTE DE CAJA FONDO DE PREVISIÓN	
Saldo Inicial	\$ 33,501.00
Apoyos otorgados (Silvia Mejía Navarro)	\$ 3,500.00
Saldo en Banco	\$ 30,001.00

Es importante mencionar, que el Fondo de Previsión, es de reciente creación, y fue aprobado por unanimidad de la asamblea; dicho fondo tiene la finalidad de apoyar de manera

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

extraordinaria a los trabajadores ante una eventualidad personal o en familiares en primer grado, y que ante la solicitud del interesado se determina en el Comité la viabilidad para otorgar el apoyo. Este fondo se alimenta de la aportación mensual de \$39.00 pesos que realiza cada trabajador. Sumando con esto un beneficio más para nuestros agremiados, por lo que el Fondo de Previsión aunado al Seguro Mutualista y a la Beca Médica, son muestras de solidaridad entre los compañeros.

Como podemos observar, la modalidad de aportación que actualmente tenemos, nos ha permitido contar con mayores recursos financieros con los cuales podemos darle funcionamiento a nuestras oficinas sindicales y realizar diversas actividades de convivencia y desarrollo para los trabajadores. Por lo que se tiene un manejo responsable de las cuotas, evitando gastos excesivos.

En el tema de las finanzas, por quinto año consecutivo, contamos con la participación de **18** compañeros trabajadores en el fondo de ahorro voluntario que se entrega en el mes de agosto, el cual es alterno a nuestro fondo de ahorro ordinario,

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

logrando una aportación total de **\$139,950.00** pesos, mismos que son destinados para gastos escolares y de contingencias familiares, promoviendo así la cultura del ahorro y la previsión entre nuestros agremiados.

En lo referente a los trámites administrativos realizados ante el H. Ayuntamiento y los Organismos Descentralizados en nuestro municipio como lo son DIF y CAPACO, se elaboraron 1013 oficios, para solicitar bonos y prestaciones (cumpleaños, quinquenios, prima vacacional, permisos económicos, goce de días de asueto, vacaciones, días sociales, entre otros).

Como parte de los trámites realizados ante la autoridad, se logró que se otorgaran 4 apoyos por la cantidad de \$661.74 para adquisición de lentes a igual número de trabajadores, se entregaron 7 estímulos profesionales por la cantidad de \$800.00 pesos mensual para compañeros que cuentan con un nivel de licenciatura, 13 compañeros con hijos menores de 5 años de edad se beneficiaron con el bono para guardería y para 3 compañeros se autorizó el permiso por paternidad responsable.

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

En el año que se informa, también se gestionó la entrega de 80 becas escolares para hijas e hijos de 46 trabajadores, así como para 2 trabajadores que mes a mes reciben apoyo económico para continuar con sus estudios de nivel básico, medio y superior con promedio mínimo de 8, apoyo que genera un monto total anual de \$319,867.00 pesos; lo anterior con el objetivo principal de evitar la deserción escolar y motivar el desarrollo personal de los trabajadores y sus familias.

De igual manera, se realizó la entrega de uniforme para la marcha del 1º. de Mayo. Y botas de trabajo para los compañeros que laboran en las cuadrillas recolectoras de basura, así como para el personal de campo de la Capaco y rastro municipal. Quedando pendiente aún la entrega de ropa de trabajo para el personal de campo y administrativo, así como los implementos para realizar con protección las funciones en las áreas laborales; pues el no contar con estos, implica un riesgo de trabajo inminente.

Por su destacado desempeño y contar con la formación profesional requerida, durante este periodo se promovió el

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

cambio de categoría y mejoramiento de salario para las compañeras Cristina Rocha y Baudelia Hernández, ambas como Auxiliares Administrativas de las áreas de oficialía mayor y tesorería respectivamente. De igual forma, se realizaron las gestiones pertinentes para que los compañeros Manuel Rincón y Alfredo Tapia, los dos en formación en la Licenciatura en Derecho, se integraran a invitación del DIF Municipal a una capacitación impartida por el CEPAVI, para posteriormente atender a hombres generadores y receptores de violencia intrafamiliar, lo que vendrá a contribuir en el mejoramiento de la atención de esta sensible problemática en nuestro municipio, por lo que reconozco en estos compañeros su disposición y entrega al trabajo.

Como sindicato hemos mostrado voluntad para resolver la problemática de rezago en el pago de nuestras prestaciones, por lo que en este año, continuamos con la modalidad de pagar nuestras contribuciones de agua potable, prediales y licencias comerciales a cuenta de deuda de bonos pendientes que tiene el ayuntamiento con los trabajadores, para que de esta manera ambas partes pudiéramos cumplir con nuestras obligaciones. Con esta acción se beneficiaron 79 trabajadores

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

con un impacto de descuento a la deuda general por un monto de \$741,046.14 pesos. Esta misma cantidad se verá reflejada favorablemente en los índices de recaudación que reportará este año el Municipio.

Con el objetivo de fomentar la convivencia y recreación entre nuestros compañeros, en el periodo que se informa, llevamos a cabo festejos tradicionales alusivos a días sociales, por lo que durante el mes de mayo, se realizó el festejo del día de las madres, para lo cual organizamos un desayuno en el restaurante "Casa de Piedra" en donde nuestras compañeras tuvieron un momento agradable y una rifa de regalos. De igual manera, realizamos una función de cine para las niñas y niños hijos de los trabajadores de nuestro sindicato, quienes en una sana convivencia disfrutaron de golosinas, además de tener rifa de regalos, entre ellos una bicicleta donada por la autoridad municipal. También nuestros compañeros papás, tuvieron su festejo por parte de este Sindicato, pasando un momento agradable y en armonía en el local El Coronadito, en donde efectuamos el respectivo sorteo de regalos. De igual manera, realizamos un desayuno en el restaurante "Origen Latino" para celebrar el día social de nuestras compañeras

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

secretarias y bibliotecarios. Agradecemos el apoyo y respaldo que tuvimos de parte del Diputado Local Lupe Benavides, nuestro líder de la Unión Irvin Isais, el Regidor Jesús Mojica y nuestra amiga Vanesa Hernández para la realización de estas actividades.

Como parte de promover la convivencia familiar y esparcimiento, este año pudimos retomar nuestro tradicional viaje a Talpa de Allende, Jalisco, por lo que agradecemos al Sindicato hermano de Gobierno del Estado las facilidades otorgadas para tener a costo accesible la renta del autobús. De igual manera, llevamos a cabo un Rally recreativo en la Unidad Deportiva Sur, en donde niños y adultos disfrutaron de los juegos que se organizaron con motivo del 31 aniversario sindical.

El fomento al deporte y el uso adecuado del tiempo libre, se promueven a través de la práctica del futbol, por lo que el equipo representativo de nuestra organización sindical obtuvo este año el campeonato en la liga interdepartamental del municipio, por lo que los felicitamos e invitamos a que continúen integrándose a esta actividad.

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

En acciones relacionadas en apoyo a la comunidad, durante el año que se informa continuamos con el préstamo del local del sindicato, para que sesione una vez a la semana la Liga Municipal de Futbol y de manera provisional durante un par de meses sirvió de aula de clases para los alumnos de la Primaria Ma. Esther Ochoa, quienes por mejoras a su escuela tuvieron que dejar momentáneamente sus instalaciones oficiales. De igual manera, realizamos dos colectas de víveres para ser donados a los damnificados de los sismos ocurridos en distintos estados de nuestro país, siendo el DIF Municipal el intermediario para hacer llegar la ayuda. También se realizaron dos donaciones para los festejos religiosos de Cristo Rey y el Señor de la Expiración.

Como parte del fomento a la Cultura, hemos dado continuidad al Ballet Folclórico representativo de nuestro sindicato, quienes han logrado consolidarse como una agrupación sobresaliente y entusiasta, por lo que a través de la Dirección de Cultura de nuestro municipio son invitados a participar en las distintas festividades de las comunidades y colonias, así como en los máximos festejos de nuestro estado en la Feria

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

de Colima. Gracias a la confianza depositada en esta organización sindical, por parte del Prof. Gustavo Orozco Reyes, Director de Cultura municipal, en el mes de septiembre pasado, se nos asignó la organización de una noche cultural en el marco de los festejos patrios del municipio, evento en el cual nuestro ballet tuvo una presentación estelar y además contamos con la participación de artistas invitados que cabe destacar son familiares de compañeros sindicalizados. Estamos seguros que nuestro ballet continuará con su crecimiento como agrupación y seguirá obteniendo más éxitos.

Promover acciones preventivas de salud entre nuestros compañeros, fue una de las tareas que realizamos en el año que se informa, por lo que en coordinación con el Instituto Mexicano del Seguro Social se efectuó una JORNADA PREVENIMSS en las instalaciones de la Presidencia Municipal, en donde se llevó a cabo detección de diabetes, hipertensión, VIH, cáncer de mama y cervicouterino a través de la realización de Papanicolaou y mastografías. Así como, la aplicación de vacunas contra el tétano e influenza, además de la toma de peso y talla para el control de la obesidad. Lo que

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

derivó en asignación de consultas con el médico familiar y realización de exámenes de laboratorio con atención prioritaria. Por lo que agradecemos las facilidades otorgadas por el personal de la clínica No. 19 para la realización de la mencionada jornada.

Este Comité se ha dado a la tarea de poner en orden y legalidad el patrimonio de nuestros agremiados, por ello, ya contamos con un registro federal como contribuyentes ante el Servicio de Administración Tributaria de la Secretaría de Hacienda, por lo que a la fecha, las cuentas bancarias que se usan para el manejo de los recursos obtenidos de sus aportaciones como agremiados, ya se encuentran a nombre del Sindicato y no del secretario de finanzas o del dirigente sindical en turno. Con este mismo objetivo, se están haciendo los trámites pertinentes para que el vehículo oficial y las oficinas sindicales también tengan documentos que los acrediten como propiedad de nuestra organización. En este último tema respecto al edificio que alberga nuestras oficinas, nos dimos cuenta que a pesar de tener más de 25 años de

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

estar en uso de ese bien inmueble, no cuenta con escrituras, pues en su momento no se le dio seguimiento a una petición de donación hecha ante las autoridades municipales y estatales. Ante esta situación y con la intención de dar certeza y certidumbre legal del patrimonio sindical, solicitamos el apoyo y respaldo del Gobernador de nuestro Estado el Lic. José Ignacio Peralta Sánchez, a quien le hicimos el planteamiento del problema y solidario con nuestro sindicato tuvimos una respuesta positiva, por lo que ya se están realizando las gestiones para que después de tantos años por fin se pueda llevar a cabo un Convenio de donación y en consecuencia poder contar con las escrituras. Quiero agradecer en este punto la intervención que tuvo el líder de la Unión de Sindicatos Irvin Isais y el compañero dirigente del sindicato del Insuvi Blas Venegas, para que estas acciones tuvieran curso, pues fueron el conducto para tener una respuesta pronta y positiva ante nuestra petición. De igual manera, agradezco al M. Arq. Pedro Ureña Director del Insuvi por todo su apoyo y disposición para llevar a buen término este trámite, así como por las atenciones recibidas.

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

Este año ha sido de arduo trabajo y complicado para que la autoridad municipal cumpla con sus obligaciones hacia nosotros los trabajadores; por lo que aún tenemos pendientes por resolver en el cumplimiento de bonos y prestaciones del año 2015 a la fecha, así como el incremento salarial respectivo. Y siempre apegados a derecho, daremos continuidad a los procesos legales que sean necesarios para intentar también por esa vía, que se cumpla lo que por ley nos corresponde.

Nuestra organización sindical es integrante activo de la Unión de Sindicatos Estatal, la cual agrupa a 11 gremios, con los cuales hemos trabajado de la mano para realizar acciones en favor de la clase trabajadora y la defensa de sus derechos. En la Unión hemos encontrado respaldo y solidaridad. Por ello agradezco a mis compañeros dirigentes su amistad, el compartir su experiencia y compañía en cualquier momento.

Como parte de la Unión de Sindicatos, asistimos a las reuniones de trabajo convocadas por nuestro Secretario General, Irvin Javier Isais Lepe, en donde de manera conjunta

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

se tomaron acuerdos en beneficio de la clase trabajadora. De igual forma, acompañamos a los distintos sindicatos hermanos a sus informes anuales y eventos. En el periodo que se informa, tuvimos la incorporación a la Unión, de dos Sindicatos, el Sindicato Independiente de Servidores Públicos Unidos en Pro de la Excelencia y Desarrollo del Ayuntamiento de Manzanillo, encabezado por el C. Roberto Regalado Corona, así como el Sindicato de Trabajadores del H. Ayuntamiento de Villa de Álvarez y sus Organismos Públicos Descentralizados, siendo su dirigente el Lic. Eduardo Domingo Ramírez Dimas, por lo que a nombre de este Sindicato les damos la más cordial bienvenida.

También participamos en la marcha organizada con motivo del 1º. de Mayo, en conmemoración del Día del Trabajo, marco que nos permitió manifestar nuestro reclamo para que la autoridad municipal diera cabal cumplimiento a nuestros derechos y a la vez agradecer al Gobernador de nuestro Estado todo su apoyo para este Sindicato.

Otra de las acciones realizadas en conjunto con esta organización estatal, fue la participación que tuvimos ante el

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

Congreso del Estado, en donde manifestamos nuestro posicionamiento respecto a la iniciativa presentada por el ejecutivo estatal a la reforma a la Ley de Pensiones. En donde dejamos en claro que somos los primeros interesados en que se lleve a cabo dicha reforma, siempre y cuando tenga viabilidad financiera y brinde certidumbre al trabajador de que contará con un retiro digo, con certeza legal y en respeto a las conquistas sindicales, tanto para las generaciones presentes y futuras.

Y para nosotros como municipio es de particular interés el tema de jubilaciones y pensiones, ya que actualmente contamos con 18 compañeros en esta situación, pero durante el presente año y el siguiente, esta cifra se duplicará, lo que vendrá a complicar aún más las finanzas de este Ayuntamiento. Ejemplo claro son las 5 jubilaciones pendientes en este año, las cuales aspiramos a resolver a la brevedad posible, así como la ocupación de las plazas respectivas.

Los integrantes de la Unión de Sindicatos, nos caracterizamos por ser organizaciones interesadas en la capacitación continua que nos permita estar actualizados y atentos ante los nuevos

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

retos que afrontar. Por ello, en días pasados asistimos al OSAFIG en donde nos impartieron una charla con el tema de Ley de Disciplina Financiera. Así como también, mantuvimos contacto con el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos del Estado de Colima (INFOCOL) como Sujetos Obligados para dar continuidad y seguir aprendiendo acerca del uso de nuestro portal de transparencia.

A la Unión de Sindicatos la distingue el ser una organización apegada al cumplimiento de las leyes y estatutos que la rigen, por tal motivo el pasado 17 de Agosto, se llevó a cabo el XIII Congreso General Ordinario, en donde se renovó al Comité Ejecutivo, de Vigilancia, Honor y Justicia, así como a las Comisiones Estatales que la integran, en donde es importante destacar que 6 miembros de nuestro Sindicato formarán parte de carteras importantes en este nuevo periodo. En dicho evento, participamos con la representación de 40 delegados efectivos, quienes fueron debidamente acreditados en asamblea ordinaria. Manifestando nuestro respaldo y voto de confianza para un periodo más a nuestro líder Irvin Isais. Pues ha demostrado mantener un liderazgo incluyente, en

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

donde se privilegia el diálogo directo y se buscan los beneficios a través de los acuerdos. Felicitamos a nuestro Secretario General por continuar al frente de la Unión, estamos seguros que lograrás con éxito todos los proyectos que emprendas a favor de los trabajadores, cuenta para ello con el Sindicato de Coquimatlán.

Por todo lo anterior, nuestro sindicato se siente respaldado por la Unión Estatal, pues han estado cercanos a nuestro gremio en cada momento; han compartido con nosotros los tiempos de alegrías y logros, pero también han acudido al llamado cuando hemos presentado problemáticas. Y prueba de esto, fue la compañía y apoyo que recibimos durante los 49 días que estuvimos manifestándonos ante la autoridad por el incumplimiento de prestaciones.

El gobierno municipal que encabeza el Lic. Orlando Lino desde el inicio de su administración ha vulnerado los derechos de los trabajadores, al no cumplir con los convenios y disposiciones que marca la Ley. Su falta de interés por resolver la problemática que nos aqueja, ha afectado la economía del hogar y ha puesto en riesgo el bienestar de

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

nuestras familias. Con esta administración se ha incrementado como en ninguna otra, la deuda con los trabajadores y el sindicato, primero argumentando el haber recibido un Ayuntamiento con déficit financiero y a últimas fechas con la implementación de una mal entendida Ley de Disciplina financiera, la cual desde su origen tiene el objetivo de poner un freno a las administraciones municipales para evitar gastos excesivos y malos manejos, y no para usarla como pretexto para incumplir con sus obligaciones patronales.

Como Comité Ejecutivo, nos hemos caracterizado por apostarle al diálogo y a la negociación, pues más vale un buen arreglo que un mal pleito; sin embargo, para la autoridad no fue así, pues para el cierre del año 2017 e inicio del presente nuestras prestaciones no se cumplieron a pesar del apoyo que el Gobierno estatal brindó al municipio, por lo que a mediados del mes de Enero iniciamos con una manifestación pacífica en los pasillos de la presidencia municipal, en donde con pancartas hicimos el reclamo a la autoridad solo de lo que por derechos nos corresponde; sin embargo, como respuesta solo obtuvimos agresiones y desprestigio hacia nuestro gremio; fuimos objeto de

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

difamación al mal informar a la sociedad de nuestro movimiento y algunos de nuestros compañeros se vieron afectados en sus vehículos, otros más fueron hostigados en sus áreas de trabajo, buscando que desistiéramos de nuestra lucha.

Lo que vivimos durante esos días de protesta, ha sido lamentable y ha lastimado la relación obrero-patronal. Nos queda claro que nunca fuimos prioridad para este Gobierno y que cuando dicen que En Coquimatlán gana la gente, solo se refieren a unos cuantos, pues se les olvida, que en este gremio no solo se cuenta con 120 trabajadores, sino que representamos 120 familias que viven en su mayoría en este pueblo y que padecen o gozan de las buenas o malas decisiones de las administraciones. Como trabajadores tenemos memoria, y esta administración pasará a la historia como una de las peores.

Pero de los malos momentos también se aprende, y lo que como gremio vivimos durante esos días, nos puso a prueba, algunos apostaban que con sus acciones violentas y de provocación podían causar división interna y por el contrario,

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

salimos fortalecidos y reencausamos nuestros objetivos. Como en toda agrupación tenemos opiniones diversas, pero eso no significa que no atendamos a las mayorías. La diversidad de puntos de vista nos enriquece y nos motiva a ser mejores, a esforzarnos cada día para dar pasos firmes. Hoy estamos más unidos que nunca y estamos listos para afrontar los retos venideros. Para sumarnos como siempre a los proyectos en beneficio de Coquimatlán. Pues nosotros si estamos para Servir al Pueblo.

Quiero agradecer la presencia del Diputado José Guadalupe Benavides Florián, Presidente Municipal Electo, a quien le expresamos nuestra felicitación por los resultados obtenidos en las pasadas elecciones, y a quien le manifestamos nuestro apoyo y disposición para trabajar de la mano con su gobierno. Ofrecemos nuestra experiencia como trabajadores para compartir con sus funcionarios las mejores prácticas para un mayor aprovechamiento de los recursos humanos y materiales. Como sindicato nos hemos caracterizado por ser propositivos y conciliadores, siempre dispuestos a colaborar, a redoblar esfuerzos desde nuestras áreas de trabajo, hemos demostrado que podemos ser una fortaleza para la

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

administración municipal cuando somos debidamente incluidos. Amigo Lupe Benavides, nos que claro que no podemos seguir como hasta ahora, los retos que encontrarás al asumir el cargo no serán sencillos, la situación financiera que existe pone en riesgo nuestra estabilidad laboral y la prestación de servicios a la población. Pero confiamos en tu capacidad de gestión y en que puedas trabajar de manera coordinada con el gobierno estatal para salir adelante y brindar mayor calidad de vida a los habitantes de este municipio. Como gremio haremos la parte que nos toca hacer y como dirigencia ofrecemos continuaremos por la vía del diálogo y la concertación para lograr beneficios para la clase trabajadora. Estamos a tiempo, hagámoslo juntos.

Quienes integramos este sindicato reconocemos en nuestro Gobernador el Lic. José Ignacio Peralta Sánchez su sensibilidad y respeto por los derechos de los trabajadores, así como su respaldo para con este Ayuntamiento, pues siempre tuvo una respuesta positiva para atender nuestras necesidades. Sabemos que en él tenemos un aliado, y que aún sin ser su responsabilidad directa, encontrará los medios adecuados para apoyar a nuestro municipio para salir

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

adelante en esta complicada situación financiera por la que atravesamos. Por nuestra parte, desde el área que nos corresponda nos sumaremos a sus acciones de gobierno para tener un mejor Estado.

Para finalizar, quiero agradecer infinitamente a mis compañeros integrantes del Comité, quienes de manera entusiasta y dedicada, hacen posible que hoy estemos rindiendo este tercer informe de actividades. Reconozco en cada uno de ellos a mujeres y hombres valiosos, comprometidos con su gremio y con la camiseta bien puesta para seguir adelante en el año que nos queda del periodo estatutario. Por lo que como Comité Ejecutivo, seguiremos enfocando nuestros esfuerzos para brindar certeza y puntual cumplimiento a nuestros logros sindicales, siempre fundamentados en las Leyes que nos amparan, sin dar marcha atrás a nuestras conquistas.

Gracias, también a cada uno de ustedes compañeros, por depositar su confianza en esta dirigencia, por ser solidarios y acudir con prontitud al llamado que se les hace. Por la amistad que muchos de ustedes me otorgan y por los

Tercer Informe de Labores

MTS. Lidia Alejandra López Trujillo
Secretaria General

momentos compartidos, créanme que han sido de gran aprendizaje y he desarrollado habilidades que no creí tener, debo reconocer que para mí no ha sido fácil sortear tanta adversidad, pero también sé que no estoy sola y que seguiremos unidos luchando.

Felicidades por estos 32 años de vida Sindical.